

JIS.CO.ID

Yudisium 254 Mahasiswa FIK UNIJA Tandai Keberhasilan Selesaikan Studi

Achmad Sarjono - SUMENEP.JIS.CO.ID

Aug 30, 2023 - 23:27



PRESTASI: Kloter tiga yudisium Profesi Ners Mahasiswa FIK Unija jalani Yudisium dengan hikmat di Gedung Wiraraja 1 Unija, 30 Agustus 2023

SUMENEP, – Fakultas Ilmu Kesehatan (FIK) Universitas Wiraraja (Unija) menggelar Yudisium dengan empat Program Studi tahun akademik 2022/2023 pada 25 dan 30 Agustus 2023. Prosesi yudisium mahasiswa kesehatan itu

digelar di Graha Sumekar Unija dan Gedung Wiraraja 1.

Calon tenaga didik yang mengikuti yudisium di lingkungan FIK Unija berjumlah 254 mahasiswa, terdiri dari Program Studi (Prodi) Keperawatan 63 orang, Prodi Pendidikan Profesi Bidan 104 orang, Prodi Profesi Ners 86 orang, dan Prodi Diploma III Kebidanan 1 orang.

Prosesi yudisium kali ini dilaksanakan bertahap selama dua hari, hari pertama Sesi 1 pagi: mahasiswa S1 keperawatan dan mahasiswa D3 kebidanan, Sesi 2 siang: 104 mahasiswa Pendidikan Profesi Bidan dan hari kedua rabu : 86 mahasiswa profesi ners

Mahasiswa terbaik sesuai Keputusan dekan nomor 22/SK/D-FIK/AKM-08/UNIJA/VIII/2023 atas nama Fitrotul Lailiyah dengan nomor pokok mahasiswa (NPM) 719621256 dari S1 Keperawatan dengan Indeks Prestasi Kumulatif (IPK) 3,81 dengan mendapat predikat dengan pujian. Yudisium tersebut dihadiri Senat fakultas, sejumlah dosen, karyawan FIK Unija.

Dekan FIK Unija Dr. Syaifurrahman Hidayat, S. Kep., Ns., M.Kes mengapresiasi para peserta yudisium atas prestasi serta komitmen yang dijalankan selama mengenyam pendidikan dikampus. "Saya juga mengucapkan selamat kepada Wisudawan yang diyudisium pada hari ini, semoga ilmu yang didapat selama kuliah dapat ditarrapkan dan dapat berguna bagi masyarakat," tambah Dekan FIK.

Dekan juga berharap agar para peserta yudisium dapat menjaga nama baik almamater kampus "Mudah-mudahan apa yang kita lakukan dapat berguna bagi Nusa, Bangsa, Agama dan Masyarakat serta selalu menjunjung tinggi kehormatan almamater," tutup Dekan.

Wakil Rektor I Unija Dr. Mujib Hannan, S.K.M., S.Kep., Ns., M.Kes diharapkan tahun depan uji kompetensi profesi bidan maupun profesi keperawatan bisa lulus 100 persen. Capaian lulusan yang diharapkan adalah pengetahuan, sikap, dan keahlian.

Ketua Panitia Pelaksana Yudisium FIK Unija Rasyidah, S.Keb., Bd., M.Keb berharap, Kami berharap agar lulusa Sarjana tahun ini menjadi tenaga kesehatan yang professional di kalangan masyarakat. (humasUnija).